

2024-12-11

CMIC lamenta falta de recursos federales para obras

Autor: Román Ortega

Género: Nota Informativa

<https://www.meganoticias.mx/hermosillo/noticia/cmhc-lamenta-falta-de-recursos-federales-para-obras/576547>

El presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción en Jalisco, Juan Manuel Chávez, lamentó el Gobierno Federal no haya destinado recursos en el presupuesto de egresos de la federación del 2025 para proyectos prioritarios en Jalisco como son la terminación de la Línea 4 de Mi Tren, la construcción de la línea 5, plantas tratadoras de agua y sobre todo la reconstrucción de la red carretera Federal.

Hizo un llamado a la Federación para que destine suficiente dinero para los dos proyectos prioritarios. "Un decremento a comparación del 2023, un decremento del 13.2% donde rondaba los 33.000 millones de pesos. Sin embargo, estas cifras nos colocan a Jalisco como segundo lugar a nivel nacional en el cierre de septiembre del 2024, con una inversión o un valor de la producción de 3.369 millones de pesos".

Agregó que como cámara, también han presentado proyectos de obra como el acueducto Chapala y accesos carreteros. Reiteró la necesidad urgente de reconstruir la red carretera federal, principalmente la carretera a Barra de Navidad y la Carretera Puerto Vallarta-Cihuatlán.